
O)Z0 A Ar | L52n9?) filiada à ANDES

associação de docentes da universidade estadual de campinas

caixa postal 6.158 - cidade universitária. - telefone (0192) 39-1148 - 13.100 - campinas - s. p-

SAPOS TOCONTINDA a:

!. A plenária do dia 08 p.p., do Simpósio sobre Instituttonalização,
decidiu basicamente a composição da congregação. Os professores pre-

sentes decidiram que nao deveria haver um modelo único de congregação

para todas as unidades. Isto permitiria garantir a experiência :vivi-

da por cada unidade. Contudo deliberou-se que deveria haver uma estru

tura minima básica. E optou-se pela seguinte fórmula:1/8 de funcionã-
rios, 1/5 de estudantes e 3/5 de professores ( incluido neste sub-to-

tal o Diretor da Unidade ).

Ç No referente aos professores colocou-se ainda dois requisitos: ajque,
no minimo, 2/3 dos professores presentes na congregação serao eleitos
especificamente para ela, e b) que se cumpra o disposto na lei de Di-
retrizes e Bases de Educação Nacional segundo o qual não pode haver ,
necessariamente, supremacia de qualquer categoria de professor em es-

pecial. Essa estrutura minima deixa em aberto um certo número de va-
gas de professores na congregação. Cada unidade, em Assembléia Geral

dos Docentes, escolhera a forma de preenchimento seja por uma amplia-
ção do numero de representantes eleitos, seja por indicação de outros

membros da administração da unidade. Essa forma de composição serã es

tabelecida no Regimento Interno da Unidade.

Supondo uma congregação de 50 pessoas teríamos ( no minimo ) 10 estu-

dantes, 10 funcionários, 20 professores representantes, o Diretor, e

9 vagas a serem preenchidas.

2. Ficaram ainda pendentes para uma próxima plenária uma série de

questoes importantes:

ç a) a eliminação da exigencia de 1/3 de professores titulares para com
por a congregação.

Db) os Orgãos departamentais: chefia, assembléia, conselho. Deliberam

sobre sua existência ou não. |
c) se e ou não necessário a existência de 1 Conselho Diretor e de 1

7 Conselho Universitário ou se basta apenas a existência de um deles.

se & conveniente ou não a fixação de um Tamanho padrão para a con-
gregação ou não.

3. À deliberação sobre a carreira docente(onde existem as propostas

do Prof. JOSE SÁTIRO ( da FEAA ) e do Dept9 de Engenharia Mecânica (
FEC) bem como a deliberação sobre o regime de trabalho (estatutários,
celetista, híbrido) ficaram tambêm pendentes.

Ee Para deliberar sobre tudo isso a ADUNICAMP estã consonaico nova

Plenaria para o dia 20 p.f., às 14:00 horas na sala do Anfiteatro AE-

03 - Dept9 Eletrica ( FEC ), onde concluiremos esta etapa do nosso
Simposio. aaa

Campinas, 14 de outubro de 1982.




